

令和3年度
7月号

パドマ ナーサリースクール

☆毎月、ホームページが
新しく更新されます。

雨上がりの青空は夏のさわやかさを感じさせます。梅雨が明けるのももうすぐですね。7月に入り、子ども達が楽しみにしているプール遊び・水遊びがいよいよ始まります。たくさん体力を使い、疲れが出やすい時期ですので、十分な休息や水分補給をとりながら、暑い夏も元気に過ごせるよう努めていきたいと思ひます。



お知らせ



- ★新型コロナウイルスによる感染症やインフルエンザ等の感染予防の為、ご家庭でも消毒の励行をお願いします。玄関ホールに消毒液を設置しておりますので、玄関に入られましたら、必ず手の消毒をして頂きます様、ご協力をお願いします。
- ★暑くなってきました。汗をかいてシャワーをする事もありますので、**引き出しには、常にバスタオル1枚・着替えを2セットはご用意をお願いします。**（うめ・もも・さくら組は、3セット常備をお願いします）
- ★虫よけ用のバンド・リングの着用は、紛失等のトラブルの原因となりますので、使用不可と致します。登園時や着替えの服にご家庭で虫よけスプレーをして頂く様をお願いします。虫よけシールを貼って登園された場合、剥がれた時点で廃棄致します。職員が新たに虫よけシールを貼る事は出来ませんので、予めご了承下さい。
- ★上靴・パジャマ・シーツは週末に持ち帰り洗って下さい。（布団は月2回以上持ち帰り、干して下さい。）
- ★帽子は毎日持ち帰り、ゴムの緩み・汚れ等の点検をお願いします。
- ★お休みや遅れて登園される時は給食の都合もありますので、**AM10:00を過ぎる場合は必ずAM9:30までに**連絡をお願いします。
- ★園からの貸し出し物は、洗濯後、返却をお願い致します。
- ★髪の毛をヘアゴムで結んでおられる園児は、ゴムがほどけたり切れたりして紛失する場合があります。また、ほどけた時、再度結びなおす事が出来ない事もありますので、ご了承願ひます。
- ★きく組は**8月27日（金）**に、『夏のお楽しみ会』を善教寺で行う予定です。詳細は後日お知らせ致します。

今月の予定

5日（月） 避難訓練
6日（火） 七夕まつり
15日（木） お誕生日会

☆英語 13日（火） 20日（火）
☆体操 7日（水） 14日（水）
21日（水） 28日（水）

園医より



子どもへワクチン接種しますか？

現在、新型コロナウイルスの接種の対象となっているのは、接種の日に満12歳以上の方です。このため、12歳に満たない場合は接種の対象にはなりません。今後、接種の対象年齢が広がる可能性があります。また、生後6ヶ月～11歳を対象とした臨床試験も海外で実施されています。

子どもは新型コロナウイルスに感染しても比較的軽症です。一方、ワクチン接種による発熱や接種した部位の痛みなどその他多くの副反応が出るケースが多いので、接種の前後で細かい対応が必要です。接種されるとすればきめ細かい対応のできる個別接種が望ましいとされています。

志水医院 志水孝久 鳴尾町2-9-10

きゅうしょく

気温や湿度が上がるこの時期は、食中毒の原因となる細菌の増殖が活発になってきます。食品の取扱いには、十分に注意をして予防をしたいと思ひます。

＊菌を付けない

手は石鹸を使いこまめに洗った後は消毒します。生の肉や魚などを調理したまな板と野菜を切るまな板は使い分けをします。きれいに洗ってから使うのも良いです。

＊菌を増やさない

肉や魚などの生鮮食品や惣菜などは購入後すぐに冷蔵庫に入れるようにします。冷蔵庫の中でも細菌はゆっくりと増殖するので、早めに食べれるようにすると良いです。

＊菌をやっつける

ほとんどの細菌は加熱によって死滅します。肉や魚は十分に加熱をします。また野菜も生より加熱すると安全です。中心部分の温度を測り、75℃で1分以上加熱をしています。

き く



ゆ り

暑くなってきましたが子ども達は毎日元気いっぱいです。先月はジューンベリージャムのクッキングやあじさい散歩、じゃがいも掘りなど楽しみました。じゃがいもの葉が日に日に大きくなり、水やりをするたびに「すごい！大きくなってね！！」と生長を喜んでいました。じゃがいも掘りでは手を真っ黒にして夢中で掘り、たくさん収穫できたじゃがいもを小さいクラスのお友達に嬉しそうに見せていた姿が印象的でした。

今月は更に暑くなると思いますので、プール遊びや水遊びをしながら気持ちよく過ごしていきたいと思えます。暑い夏を元気に過ごせるようにご家庭でもご協力よろしくお願ひします。

★今月の絵本は「スイミー」です。

先月は晴れた日も多く戸外ではおにごっこや鉄棒、ダンゴムシ探しなど暑さに負けず元気いっぱい遊ぶ子ども達の姿がありました。戸外から室内に入るとすすんで手洗い・うがいをし、汗もタオルでしっかりと拭き取ることができていました。また、楽しみにしていたクッキングやあじさい散歩などできく組さんと一緒に活動し関わりを多く持つことで、自由遊びの時間もクラスのお友達だけでなく、他クラスのお友達ともよく関わって遊んで過ごせていました。

これからの暑い夏もプール遊びや水遊びをしながら気持ちよく過ごしたり、体に疲れも出やすい時期ですので、こまめに休息をとっていききたいと思えます。

★今月の絵本は「ふしぎなはかせのプール」です。



ふ じ

蒸し暑い日が続きますが、元気いっぱい子ども達です。先月種を植えたひまわりも育ってきており、「めがでた！」「おおきくなって！」と成長を喜んでくれています。クラスでは、七夕について少しずつ知っていき、製作活動や歌遊びを楽しんでいます。

今月からプールが始まります。子ども達も「いつからプール？」「水着いるの？」とプールに入るのを楽しみにしてくれています。2階でのプールも初めてになるので、約束事も意識しながら安全に楽しくプール遊びをしていきたいと思えます。

暑さも増してきますのでこまめに水分補給をしたり、汗をかいたらシャワーや着替えを行います。ロッカーに着替えやバスタオルを入れておいて下さい。また、持ち物にはわかりやすく名前の記入をお願いします。

★今月の絵本は、「たなばたプールまつり」です。

さ くら

暑い日が続いていますが、外で鉄棒にぶら下がったり、水まきの水に大はしゃぎで走り回ったりと暑さに負けず元気いっぱいなさくら組の子ども達です。七夕の行事が近づき、製作をしたり、たなばたさまの歌も上手に歌えるようになり、口ずさんだりと楽しく過ごしています。歌を歌うのが大好きで子ども達から「おうたしたい」や「〇〇歌う！」とリクエストしてくれることが多く、帰りの会でも歌を歌ったり、『おかえりのうた』も上手に歌ってくれています。

今からはプール遊びが始まります。水遊び大好きな子ども達！個々に合わせて少しずつ水に慣れていき、「みずあそび」の歌を歌ったり、水のかけあいっこをしたりと遊びながらプールの楽しさを伝えていければと思えます。また音楽をかけるとノリノリで体を揺らし踊ってくれているので、色々な歌をかけて体操も楽しんでいきたいと思えます。

★今月の絵本は「どろんこもんちゃん」です。

も も



蒸し暑い日が続きますが、子ども達は元気に過ごしています。テラスで水遊びをしたり、ボールプールや新聞紙破りを楽しんだり、様々な遊びに触れることができました。製作遊びも大好きで、楽しい！やりたい！の気持ちをもって来ていてすすんで取り組んでいました。

今からは楽しみにしているプール遊びが始まります。水大好き！のお友達が多いので、体調や安全面に気を付けながら存分に楽しんでいけるように準備をしています。身の回りのこともできることが増えてきています。ズボンやオムツの脱ぎ着・帽子をかぶるなどやってみようとする姿が見られます。たくさん認めて褒めながら意欲につなげていきたいと思えます。

★今月の絵本は「わにわにのおふろ」です。

う め

もうすぐ梅雨が明けそうな、気持ちよく晴れわたった暑い日が続いています。

園の生活にもすっかり慣れてきて喃語で沢山お話しできるようになり、にぎやかな声が響きます。またお友達と顔を見合わせて笑い合ったり、玩具を渡したり少しづつ、お友達との関りもできてきました。関りを大切にしながら今月も楽しく過ごしていきたいと思えます。

先月は室内で運動遊びをメインに過ごしました。ボールを追いかけて、掴んで投げる、腹ばい、つかまり立ち、一人歩きも活発になり体を動かす、探索できる事を楽しんでいる姿が見られました。今月はプール遊びが始まります。ゆっくりと安心して水遊びに慣れていけるように進めていきたいと思えます。

★今月の絵本は「だるまさんシリーズ」です

